

Paris, le 4 décembre 2024

Annonce du décès du Père Dominique Fontaine

Chères amies, Chers amis,

C'est avec une grande tristesse que nous vous annonçons le décès du Père Dominique FONTAINE - ancien aumônier général du Secours Catholique (2012-2018) - qui vient de quitter notre monde de façon tout à fait inattendue, la nuit dernière.

Dominique a consacré sa vie à témoigner de l'Évangile auprès des plus pauvres, croyants et incroyants, incarnant avec très grande humilité et générosité les valeurs de fraternité, de solidarité et de justice.

Clin d'œil de la Providence à Dominique et à son œuvre, l'évangile d'hier nous rappelait : « Père, Seigneur du ciel et de la terre, je proclame ta louange : ce que tu as caché aux sages et aux savants, tu l'as révélé aux tout-petits. [...] » Luc 10,21-24

Vosgien comme le Père Jean Rodhain, Dominique a été ordonné prêtre par la Mission de France en 1980. Prêtre-ouvrier, prêtre en paroisse, supérieur du séminaire et vicaire général de la Mission de France, aumônier de la JOC et de l'ACO, journaliste au « Jour du Seigneur », il a toujours eu à cœur la présence active de personnes en précarité dans la liturgie et son ouverture aux incroyants et croyants d'autres religions. C'est à ce titre que le Secours Catholique l'avait mobilisé dès 2011 dans la préparation liturgique du rassemblement Diaconia 2013 et dans le soutien des sessions théologiques du Réseau Saint Laurent.

De toutes ses rencontres et partages avec les plus fragiles, Dominique a publié en 2016 « L'Évangile entre toutes les mains » (Editions de l'Atelier), convaincu que l'Évangile est une source qui doit être partagée entre tous, croyants et incroyants.

Il fut aussi un « apôtre » convaincu de l'exhortation du Pape François en 2016 *Amoris Lætitia*, la « Joie de l'Amour » lui semblant le lien universel nécessaire à notre monde.

Toujours très présent auprès des équipes locales de la Délégation du Secours Catholique du Val-de-Marne, Dominique fut aussi le promoteur infatigable d'une fraternité interreligieuse autour de l'Esplanade des Religions à Bussy-Saint-Georges. Nous avons eu la grande joie de le retrouver en septembre dernier à Jérusalem pour célébrer avec lui le 60ème anniversaire de la Maison d'Abraham. Il a rejoint aujourd'hui le Père.

Plein de reconnaissance pour ce que Dominique a apporté au Secours Catholique, nous vous communiquerons, dès que nous en serons informés, la date et le lieu de ses obsèques.

Bien en communion avec vous, dans la mémoire fidèle et l'espérance,



Adélaïde BERTRAND
Déléguée générale



Père François ODINET
Aumônier national



Didier DURIEZ
Président national